



ENTRADA

CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Grupo Parlamentario Socialista

PSOE



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Victorina Alonso Fernández, Procuradora perteneciente del GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

ANTECEDENTES

El pasado 14 de Febrero la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos de Castilla y León convocó una huelga, que a pesar de tener un seguimiento desigual en los diferentes Centros de Salud y Hospitales de nuestra Comunidad, ha dado lugar a la cancelación de más de 2143 intervenciones quirúrgicas, 30.475 consultas y casi 5000 pruebas complementarias, según datos del propio Sindicato. Paro que perjudica a los pacientes y está dañando de forma importante la Sanidad Pública.

El Sindicato que ha convocado la huelga ratifica públicamente su disposición a negociar para intentar solucionar el problema y culpa a la Junta de no querer hacerlo. La Consejería de Sanidad, por su parte, asegura que han mantenido más de 40 reuniones con los responsables del Sindicato y que son estos los que quieren negociar unilateralmente y no aceptan los documentos presentados por la Junta.

PREGUNTA:

¿Qué medidas está tomando la Junta de Castilla y León para solucionar los efectos de este grave problema?

Valladolid a 17 de marzo de 2008

La Procuradora

Fdo.: Victorina Alonso Fernández